
我ら大屋モンド 日本一光り輝く学校 

ＨＰアドレス 

 

明けましておめでとうございます！！ 

 ２０２３年が始まりました。保護者の皆様地域の皆様、本年

もどうぞよろしくお願いいたします。行動制限のない年末・年

始となりましたが、どのように過ごされたでしょうか。 

久しぶりに、家族おそろいで年越しをされた方もたくさんおら

れたことと思います。皆様にとって、飛躍の年となりますこと

を祈念しております。２学期終業式で、生徒たちに、家々のお正月ならではの慣習

に従ったり、行事に参加したり、家のお手伝いをしたりして、家族の一員であるこ

とを味わうように話をしました。全国学力・学習状況調査の中でも、大屋地域の児

童・生徒は地域行事に積極的に参加していることが特徴として分かっています。そ

れは良いことだと思います。正月からその良き伝統が引き継がれたことと確信しな

がら新年の皆様へのご挨拶とさせていただきます。 

「とんがる」って？ 

 「とんがる」って最近よく耳にする言葉です。「とんがった考

え方」や「とんがってやってみる」など。先が鋭く人を傷つける

イメージを持ちますが、「とんがってる」だけに独りしか立てな

い所でもあるように思います。いいように解釈をすれば、「とん

がる」ことができるって案外素晴らしいことかもしれないと思い始めています。昔

ある方から次のような話を聞いたことがあります。それは、杉の成長の話です。杉

の形を想像していただければ分かると思いますが、杉は先がとんがっています。先

がとがった杉は成長を続けるが、先が丸くなると杉の成長は終わってしまうそうで

す。杉の先がとがっていることで成長することは、人間に置き換えても当てはまる

のではないか。人間は年をとると丸くなっていくが、自分の成長のためにもとんが

るところはとんがらせておかなくてはいけないという話です。今になって思い起こ

してなるほどと私は思います。皆さんも自分の成長のために、「とんがる」所を持っ

て物事に挑んで成長を続ける年にしていただきたいと思っています。 

３年生デンタル教室 
１２月１３日４校時３年生が大屋歯科診療所の砂

治先生にご来校いただき、デンタル教室を行いまし

た。「フレイル」という言葉を初めて知りました。

健康な状態から要介護状態になるまでの間だそうで

す。その間に手立てを打てば、健康状態に戻ること

ができるが、何もしない状態だと、要介護状態にな

ってしまい、健康状態に戻ることが難しくなってし

まうとのことです。健康状態に戻るための大きな要

因として歯がある。との話でした。歯を大切にする

ことは、自分の人生を大切にすることにもつながることを学びました。 
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生徒会新役員が決まりました 

１２月１６日(金)６校時に生徒会選挙立会演説

会と投票を行い新しい生徒会執行部が決定しまし

た。 

３年生から２年生へバトンが引き継がれました。 

 生徒会長 松田美南さん 

  副会長 神尾知輝さん 

  副会長 中尾 純さん 

 

１年生 明延・神子畑調べ学習発表会 

10 月に明延・神子畑を見学し、その後、明延・

神子畑についてグループごとに調べたことを、プ

レゼンソフトでまとめて、今回 12 月 14 日に発表

しました。プレゼンテーションは、各グループ工夫

を凝らしており、発表練習もたくさんしたことが

想像できる、上手な発表でした。これからプレゼン

テーションの経験をたくさんしてより上手に発表

できることを目指して欲しいです。 

 

３年生 性教育講演会 

 元助産師さんで、八鹿の看護学校の先生をされ

ている橋本みどり先生にご来校いただき、３年生

に性に関する講演会をしていただきました。性病

についてや命の大切さについて、また、命が生ま

れることがどれほどの確率なのかをお話ししてい

ただきました。第２次性徴の時期にしっかりと正

しい知識を持って成長してもらうことを目的に講

演会を開きました。 

 

 

手作り弁当の日 

 １２月２０日(火)は手作り弁当の日でした。私もしっかりと弁当を手作りしまし

た。写真は生徒たちの弁当です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


